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También lo podés conseguir en...

  La Diócesis Quilmes a días del balotaje sostuvo que "no nos salvamos solos, la salida es de unidad nacional que no deje afuera a nadie". Próximos al balotaje, los departamentos de
"Justicia y Paz" y "Pastoral Social" de la Vicaría de Solidaridad de la Diócesis de Quilmes presentan el mensaje "La Justicia y la Paz se abrazarán".
"La Justicia y la Paz se abrazarán"” (Salmo 85,11)

Frente al balotaje / Noviembre 2023
  A cuarenta años de la recuperación de la democracia estamos ante un nuevo acto eleccionario, un balotaje que definirán los próximos cuatro años de gobierno presidencial y, por qué
no decirlo, un proyecto de futuro para la Patria.
  La Diócesis de Quilmes siempre animó a la participación democrática y, a la hora de votar, recordó los criterios del Evangelio y de la Enseñanza Social de la Iglesia: una mirada atenta
a los pobres y al sufrimiento de los más frágiles; el valor de la dignidad de las personas; la centralidad de la justicia social; la defensa de los derechos humanos; la convivencia fraterna
y sorora buscando la unidad en el respeto de la diversidad; una economía al servicio de las personas, etc.
  También nuestros cuatro cauces: opción por los pobres, misión, derechos humanos y ecumenismo, nos han servido como prisma desde dónde mirar toda propuesta política. Esos
cauces fundacionales siguen siendo válidos hoy.
  En octubre pasado, la Comisión Nacional de Justicia y Paz de la Conferencia Episcopal Argentina, propuso oportunas reflexiones que hacemos nuestras: "no hay verdadera libertad
sin fraternidad, justicia social y paz", "promover y facilitar el diálogo entre las fuerzas políticas y sociales con el objetivo de que se alcancen los acuerdos que nuestra Argentina
necesita", "la construcción de la paz social de un país es una tarea que no da tregua y que exige el compromiso de todos", "no hay país posible sin diálogo, tampoco hay diálogo con
insultos, gritos y descalificaciones del que piensa distinto", "la existencia misma de la Nación como el ámbito fértil para el desarrollo de una vida en comunidad, que afiance los valores
de la paz, de la igualdad, del trabajo, de la inclusión, de la justicia y de la equidad territorial para realizar juntos un proyecto en común, parece hoy amenazada"… ("Votar por la Justicia
y la Paz", 17/10/23).
  El domingo 19 de noviembre estaremos frente a una histórica elección. Si bien es cierto que el sufragio es un acto de entera libertad que se ejercita en conciencia y en la soledad del
cuarto oscuro, no podemos dejar en la puerta de ese cuarto nuestras opciones evangélicas y nuestros criterios de una vida digna para toda la comunidad humana.
  No podemos ser indiferentes ante la amenaza de la vida, que en medio de ofensas a nuestro querido Papa Francisco y a su magisterio, proponen dejar de contar con salud o educación
públicas; que hablan despectivamente de la justicia social; que niegan el terrorismo de Estado durante la última dictadura reivindicando a sus represores y sus delitos; que ofrecen
dejar de tener moneda nacional; que proponen mercado de órganos o niños; que gritan invitando a "romper todo", con un gran rechazo a toda injerencia del Estado, para que impere
lo meramente privado. Por decir algunas cosas con las que se presenta una de las fórmulas.
  La coyuntura socio-económica es difícil. Pero no nos salvamos solos. La salida es en común, en un proyecto de unidad nacional que no deje afuera a nadie.
  Nuestro compromiso cristiano, creemos, es sumarnos a ese gran acuerdo nacional que integre las necesarias diferencias del cuerpo social desde donde pensarnos y realizarnos como
Patria. Deseamos ardientemente que "la justicia y la paz se abracen".
Departamento de Justicia y Paz / Departamento de Pastoral Social
Vicaría de la Solidaridad / Diócesis de Quilmes / Quilmes, 12 de noviembre de 2023".

 Este sábado 18 de noviembre la Diócesis de Quilmes celebrará la XXVIII Misa de la Esperanza
con el lema "No apartes tu rostro del pobre" junto con la VII Jornada Mundial de los Pobres
propuesta por el Papa Francisco.
  Como sucede año tras año, la Misa de la Esperanza será a las 19 horas nen el Cruce Varela,
con la presencia del Padre Obispo Carlos José Tissera y del Padre Obispo Eduardo Gonzalo
Redondo.
  A partir de las 16.30 se llevará adelante la Expo-feria en Camino sinodal "donde decenas de
stand harán visible su compromiso expresado en el lema de este año", "con la posibilidad de
Mostrarnos, Reconocernos y Encontrarnos".
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  Un allanamiento se produjo horas atrás en el conocido Campo 'El
Abrojo' de Berazategui. Lugar que funciona como de guardería de
caballos y que llamativamente es reclamado por la aparici´`on
repentina de supuestos propietarios.
  Según trascendió, el allanamiento se produjo por orden del
Departamento Judicial de La Plata que investiga el robo de un equino,
en el que se habría secuestrado un arma sin registrar, una gorra
policial, y una montadura presuntamente robada.
Todo extraño
  Esto sucedió en momentos en el que se presentaron supuestos
propietarios del predio en la sede judicial quilmeña reclamando la
titularidad del lugar. Una zona apetecible para cualquier
emprendimiento inmobiliario. Ahora se espera la declaración de los
moradores que fueron demorados durante el allanamiento. También
se aguarda la constatación de la titularidad del lugar por parte de los
que realizaron la denuncia. Fuentes consultadas adevirtieron que los
papeles estarìan generando muchísimas dudas.
Ahora nadie pensa en los equinos
  Lo más preocupante en este momento son los 300 caballos que se
encuentran –entre otros animales- en el lugar y que no estarían siendo
cuidados, por lo que sus propietarios analizan el traslado de los
equinos.
La sospecha
  En tanto, varios de los consultados esgrimieron sus sospechas
ante las casualidades que se generaron y apuntan a la interesante
ubicación a metros de la baja de la autopista en Berazategui: con un
potencial barrio privado.
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  "En Defensa de la Educación Pública", la comunidad
educativa de la Universidad Nacional de Quilmes
(UNQ) se convoca a marchar contra la propuesta de
arancelamiento de vauchers que realizó el candidato
libertario Javier Milei.
  En el último debate, Milei reafirmó una vez más su posición
a favor de aplicar aranceles a la universidad pública. Es por
eso que "quienes estudiamos en universidades públicas del
conurbano somos, en su gran mayoría, primera generación
de estudiantes universitarios. El hecho de que esta misma
sea pública y no arancelada es lo que nos ha permitido a
muchos de nosotros ascender socialmente, de ser pagas no
pondríamos costearlas", explicaron.
  Ante esta situación, la comunidad educativa reafirmó que
"el 19 votamos a favor de la educación pública, en contra
de los que la demonizan, la desacreditan y la quieren
arancelar".
  Y convocaron a una marcha este jueves, a las 17 horas,
desde la UNQ hasta la Estación de Bernal.
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  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, encabezó el pasado sábado con dirigentes
radicales el acto de señalización y designación del Parque Lineal "Dr. Raúl Ricardo
Alfonsín" de Don Bosco, que fue renombrado de esa manera a partir de un proyecto de
ordenanza que fue sancionado recientemente por el Concejo Deliberante de Quilmes,
a 40 años de la recuperación de la democracia.
  La actividad contó con la participación de la presidenta de la  Cámara de Diputados de
la Nación, Cecilia Moreau; el diputado nacional e histórico dirigente radical, Leopoldo
Moreau; el senador nacional, Mariano Recalde; integrantes del Gabinete Municipal; el
concejal Fernando Pérez; el exintendente quilmeño Fernando Gerones, y el dirigente
radical de Quilmes, Jorge Cobos, quien fue el autor de esta iniciativa para que este
espacio lleve el nombre del "Padre de la Democracia"; entre otros presentes.
  "Hoy es un día especial en mi vida política porque de alguna manera reúne un poco de
la historia familiar, de la constitución de una como ser, y también de tomar el presente
con la responsabilidad que nos toca y asumir lo que debemos hacer como partidos
centenarios, y como militantes en defensa de la democracia y en la búsqueda permanente
de la justicia social. El estar hoy acá reconociendo a quien fue la persona que una
generación fue convocada y que sigue dando testimonio", expresó Mayra.
  En esa línea, sostuvo: "Él de alguna también reúne y conjuga lo que a una le ha pasado
con Néstor Kirchner y con Cristina (Fernández de Kirchner), generaciones políticas
convocadas por hombres y mujeres que tuvieron el coraje, las convicciones necesarias
y suficientes para lograr grandes transformaciones en nuestra patria y para fortalecer y
convocar siempre a más democracia. Creo que un día como hoy también tenemos que reflexionar por qué tenemos una situación donde vemos en riesgo nuestro sistema democrático,
y tenemos como dirigencia política que hacernos cargo de esa insatisfacción democrática que gran parte de nuestro pueblo está sintiendo".
  "Es momento de que se dejen de largo ciertas diferencias partidarias de la dirigencia para poder tener nuevos acuerdos, consensos democráticos por el bien de nuestra población.
Ese es el objetivo que todos y todas tenemos quienes estamos hoy acá. Como Intendenta tengo el honor y la hermosa responsabilidad de conducir el destino de este municipio
durante cuatro años más y quiero que lo podamos hacer de esta manera, que no sea hoy un acto aislado en un momento donde entendemos que la democracia está en riesgo, quiero
poder seguir escuchando a los compañeros, a los vecinos, a los correligionarios de este querido municipio, y saber que tienen proyectos como el que acercó Jorge y poder hacerlos
realidad si es para el bien de nuestra población", resaltó.
  Por otro lado, el edil Pérez felicitó a la Intendenta por "la extraordinaria elección que hiciste", y luego indicó: "Todos quienes verdaderamente hacemos y pensamos en la política como
el mecanismo para mejorar la calidad de vida a la gente y de cara a ese compromiso histórico que tenemos y el cual venimos a homenajear a Alfonsín, hoy es el que tenemos que encarar
un país diferente a partir del 20 de noviembre".
  Al respecto, Geronés planteó: "Agradezco a los compañeros de la UCR que han tenido esta iniciativa y a Mayra que la haya recibido y hecho una realidad. Ojalá que el 19, como dijo
Alfonsín el día que ganó, si bien él había sido victorioso, dijo acá no hubo derrotados, que no haya derrotados y que todos podamos trabajar juntos para la construcción del país que
todos soñamos".
  Por último, Cobos expresó: "Hacía tiempo veníamos atrás de esta idea de poder homenajear, que Quilmes tenga un lugar y uno tan importante como es en este caso el Parque Lineal.
El verdadero reconocimiento de un hombre de la democracia, que puso por delante el diálogo, el respeto, en función de defender su interés democrático y de la gente, con sus virtudes
y con sus errores. Esperemos que este sea un puntapié para continuar, como dijo la Intendenta, de diálogo, de hablar, de intentar intercambiar, todo en beneficio de la gente y que el
19 gane la democracia".
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Así lo afirmó el reconocido
empresario quilmeño y referente de
La Libertad Avanza José Luis
Ammaturo, quien encabezará la
fiscalización en Quilmes para el
candidato a presidente Javier Milei.
Con la intención de consolidar el
triunfo del libertario, el PRO Quilmes,
también se sumará al trabajo de
fiscalización del balotaje
programado para el próximo 19 de
noviembre. En un encuentro
reciente, representantes de ambas
fuerzas políticas acordaron trabajar
en conjunto para supervisar el
proceso electoral y garantizar su
transparencia.
Este paso, considerado crucial por los partidarios de La Libertad Avanza, busca fortalecer
la participación activa de PRO Quilmes en la última vuelta electoral. La decisión de unir
fuerzas refleja la convergencia de intereses comunes entre ambas partes, especialmente
en lo que respecta a la figura de Milei como candidato presidencial.
La Libertad Avanza ve en esta alianza una oportunidad para ampliar su alcance en Quilmes,
mientras que el PRO busca consolidar su influencia en el panorama político local. “Los

argentinos estamos frente a una oportunidad histórica de cambiar la profunda crisis
económica y de corrupción que atraviesa el País. El 19 todos los ciudadanos tenemos la
responsabilidad de concurrir a votar, porque Argentina necesita de ciudadanos
comprometidos con el futuro. Desde La Libertad Avanza y del PRO, vamos a sumar a
cientos de vecinos dispuestos a fiscalizar para garantizar el triunfo de Javier Milei en el
próximo balotaje”, concluyó Ammaturo.
La fiscalización conjunta durante el balotaje se perfila como un hito importante en la
estrategia electoral, evidenciando la colaboración entre estas fuerzas políticas.

La agrupación 'Julio
Argentino' de Quilmes
capacitó a más de 500
fiscales para defender a
Javier Milei el próximo
domingo. La agrupación
encabezada por el di-
putado provincial Na-
huel Sotelo en Buenos
Aires y por la concejal
electa, Estefanía Albasetti en Quilmes, no deja de sorprender con la cantidad de militancia
que viene convocando.
"A Milei, en Quilmes, lo cuida La Julio" fue la frase con la que Albasetti comenzó su
discurso ante los liberales que acompañaron con cantos y bombos.
Algunos comparan a la agrupación libertaria con La Cámpora por el estilo popular y
apasionado que los caracteriza.
Antes de la capacitación cantó Giuliano Alesso, militante libertario y artista de rap.
Muchas son las expectativas de cara al balotaje y ambas fuerzas se preparan para la
batalla final que definirá el próximo presidente de todos los argentinos.



En el partido de Quilmes como en otros del siempre complejo Conurbano Bonaerense, la
fiscalización electoral termina siendo todo un tema central. Y en esta oportunidad, no
sólo no es la excepción, sino que es de un significado central, con el agregado caliente de
las absurdas denuncias previas de fraude que algunos sectores libertarios más extremistas
vienen quierendo instalar, calentando aún más la fina y sensible convivencia democrática.
Sobre la fiscalización en sí, el quilmeño ex diputado nacional de Juntos, Guillermo Sánchez
Sterli, es una vez más uno de los referentes del PRO en controlar los votos del libertario
Javier Milei en territorio bonaerense. Sterli había ocupado un rol muy similar para Patricia
Bullrich, tanto en las PASO como en las Generales. Del lado libertario en territorio
bonaerense está Sebastián Pareja, coordinador provincial de Milei Presidente 2023.
Como en el resto de los distritos bonaerenses, la fiscalización en Quilmes para Javier
Milei se está armando, y a menos de una semana los consultados muestran hoy más algo
más de "confianza" que hace algunos días. Sobre el aterrizaje del dinero en sí, los que
manejan números finos en Quilmes creen que la cifra será cercana a los 20/22 millones de
pesos, entre viandas, movilidad y 'viáticos'. Algunos están pidiendo mucho más que eso.
"Pero no se trata de pedir, lo que baje, baje", dicen otros. Lo concreto es que la viva, al
arranque de semana, aún no había aparecido.
La fiscalización quilmeña libertaria local, tendrá dos patas. Una PRO y otra mileísta pura.
Por ahora vienen trabajando por separado, pero sostienen que en breve comenzarán a
interactuar entre ambos bandos.
Dentro de los libertarios, le encomendaron esa tarea de "coordinador" a Carlos Vargas,
un dirigente desconocido para la mayoría de la política de la ciudad, pero que ha dado
muestras de fidelidad a La Libertad Avanza (LLA). Vargas ha crecido en el último tiempo
con buenas relaciones con actores del PRO de Quilmes.

El concejal de Quil-
mes, Juan Bernasconi,
referente de Emilio
Monzó en la Tercera
Sec-ción Electoral, se
mostró junto a la jefa
comunal quilmeña,
Mayra Mendoza, a
una semana del balo-
taje entre Sergio Ma-
ssa y Javier Milei.
Fue la Intendenta
quien en un tuit contó
del encuentro: "Nos
reunimos con el con-
cejal quilmeño de Juntos, @BernasconiJ, para charlar sobre la elección del domingo.
Tenemos que poner en común la defensa de la democracia y los derechos de nuestros
vecinos. Por eso, vamos a votar por la Argentina y acompañar a @SergioMassa
presidente".
Del encuentro participó además el edil Federico Dangelo, hombre de Sergio Massa en el
distrito.
Consultado por este medio, Bernasconi sostuvo que "en estos momentos hay que fijar
posición, no ser neutrales. En la realidad argentina actual no es lo mismo alguien que
vemos que no puede conducir ni siquiera un debate televisivo y sostener lo que dice en
cada tema que trata, que alguien que està convocado a la unidad nacional, en defensa de
la salud pública y la educación pública".

En dialogo con El Suburbano, Vargas dijo que "LLA va a fiscalizar una parte de las
escuelas y el PRO otra. La LLA representado por los espacios de Daniel Rolón y Estefanía
Albasetti, y el PRO por Martiniano, como ex candidato. A su vez, sé que Martiniano
Molina convocará a otros referentes del PRO". Del lado de Estefanía Albasetti (concejal
electa de la LLA), cuentan por ejemplo que hay un importante grupo de jóvenes que
quieren fiscalizar "con la pasión que les da Milei".

En paralelo, dentro del PRO quilmeño, la gente de Martiniano Molina se quedó con parte
también de la fiscalización, y fue justamente un hombre de su confianza, y algo también
la del propio Guillermo Galetto, quien se quedó con esa tarea. Se trata del ex funcionario
quilmeño Gonzalo Ponce, hoy en CABA, quien fue en varias oportunidades el encargado
electoral de esa tarea en los años de aquel fuerte CAMBIEMOS.
Este lunes, última semana de cara al 19, de las casi 190 escuelas que hay en el partido de
Quilmes, al PRO le estarían dando solamente 79, esto es algo así como el 40%; cabe
mencionar que en igual escala le corresponde el dinero que le bajarían.
Por ahora son pocos los que quieren hablar en on. Nadie se quiere pisar a nadie ni
adelantar alguna pelea innecesaria. Antes, muchos esperan el aceite para que comience
a funcionar un engranaje muy difícil de llevar a cabo, sobre  cuando hay tantos actores
diversos y con fines tan disímiles.
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Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, supervisó este jueves las mejoras llevadas a cabo en la
plaza Villa Argentina, ubicada en la calle Brasil y la avenida Andrés Baranda, en Ezpeleta, que incluyeron
la colocación de hamacas, mangrullo, sube y baja y un tobogán, la renovación de la cancha de tejo,
reparación de mobiliario y la instalación de nuevas luces LED, que mejoraron la visibilidad nocturna y
la prevención en materia de seguridad en la zona.
  "La plaza Villa Argentina de Ezpeleta es uno de los más de 45 espacios que pusimos en valor durante
nuestra primera gestión para que las familias quilmeñas disfruten de un lugar de encuentro en mejores
condiciones, con juegos nuevos, luces LED, cancha de tejo y mobiliario urbano", detalló Mayra.
  En esa línea, la Jefa comunal sostuvo: "Vamos a seguir por este camino de trabajo para que nuestros
vecinos tengan cada vez más lugares al aire libre para disfrutar en Quilmes. Los avances que hemos
tenido y que vamos a seguir teniendo son producto de un Municipio que está al lado de los vecinos y
viendo como mejoramos cada rincón de nuestra ciudad".
  Durante la actividad, la Intendenta dialogó con los lugareños y lugareñas sobre la importancia de tener
un Estado presente que transforme la calidad de vida de la gente, y que permita contar con más y mejores
espacios públicos para el disfrute de las familias.
  En este sentido, la vecina Lorena Banegas señaló: "Me gustan las obras que se hicieron en la zona. Me
parece bien. A los vecinos les digo que se acerquen a disfrutar la plaza”. Y Olga Galeano dijo: “Están muy
lindos los juegos que se pusieron, se necesitaba. Está bueno para los chicos jueguen y se diviertan".
  También participaron de la actividad las y los secretarios locales de Ambiente y Desarrollo Sostenible,
Eva Mieri; de Servicios Públicos, Sebastián García, y el subsecretario de Servicios Públicos y Defensa
Civil, Silvio Sarti.

  La Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional, desde la Secretaría de Cultu-
ra y Extensión Universitaria, abre la inscripción al curso de Secretariado Médico, dirigido a toda la
comunidad.
  La cursada tendrá una duración de cuatro meses, a partir del 15 de noviembre, con clases virtuales los
miércoles de 20 a 21.30 horas. El objetivo es aportar las herramientas para desempeñarse en forma
eficiente en consultorios médicos, odontológicos, veterinarios, centros de estética o en el área
administrativa en clínicas y sanatorios.
  Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://extensionfra.com.ar/courses/secretariado-
médico/ o comunicarse al 4201-4133, int. 125, 4201-7211 o por mail a extension@fra.utn.edu.ar



  Gisela Llamas es quilmeña, hija de una conocida familia de origen radical del distrito, y en las últimas horas se conoció que es una de las
finalistas para lograr el Premio Mujer Empresaria Bonaerense 2o23 en el rubro 'Liderazgo Empresarial', que entrega la Federación
Económica de la Provincia de Buenos Aires (MEFEBA). Gisela junto a otras 93 finalistas participarán en esta 8va edición del reconocido
y tradicional Premio que se otorgará el miércoles 22 de noviembre, a partir de las 16 horas, en el Hotel Scala de CABA.
  "Como todos los años la misión de MEFEBA es reconocer y visibilizar las empresas, proyectos e iniciativas que llevan adelante mujeres
empresarias y emprendedoras de todo el territorio bonaerense", señalan sus organizadores.
  "Soy Gisela, tengo 43 años, estoy casada y tengo un hijo de 13 años, Dante que es mi mayor logro en la vida. Me dedico a las empresas
familiares hace mas de 20 años de la mano de mi padre y soy Quilmeña desde que nací y me llena de orgullo", se presentó a El Suburbano
la quilmeña galardonada.

¿Qué es ser una mujer empresaria en estos momentos del país, y qué puede aportarle esa mirada femenina al trabajo y a la industria?
Ser mujer en este país y en el mundo, ya es difícil, si a eso le sumamos ser empresaria en un mundo que de apoco se va descontruyendo del
machismo y dando paso lento a la mujer en diferentes actividades. Pero nada es imposible con esfuerzo, constancia y trabajo diario. En lo
personal yo disfruto de mi trabajo, trato de perfeccionarme día a día, aunque la coyuntura socio económica de la Argentina no ayuda, yo
sigo creyendo y teniendo la esperanza de salir adelante, seguir generando fuentes de trabajo y apostar a mí amado país. Con respecto a los
aportes de la mujer en la industria, se equipara a los del hombre, solo que nosotros ponemos una mirada más sensible que da el toque
femenino.
¿Cuanto hace que sos empresaria y dónde llevas a cabo esa tarea?
Nací en el ceno de una familia empresaria, lo vi a mi padre hacerse desde muy abajo (su padre es el dirigente y empresario quilmeño, Norberto
'Gaucho' Llamas), con mucho esfuerzo y constancia armar
las empresas que hoy dirigimos a la par, por un lado
Pinturas Quilmes S.A, que en 2024 cumple 50 años y fue
la primera que armó solo, con los años se incorporó mi
hermano Cristian, que hoy no está en este plano, pero
fue muy importante. Luego comenzó por el año 1991 con
El Hogar Geriátrico El Cedro SRL, que hoy es una de las
residencias para adultos mayores más grandes del
conurbano bonaerense y por la cual fui nominada al
premio Mujer Empresaria, en la categoría Liderazgo
Empresarial, me siento muy honrada y reconocida de
participar en esta nominación que es un mimo al esfuerzo
y trabajo que realizamos las mujeres en las diferentes
actividades y rubros de las empresas en la Argentina. El
desafío diario que plantea el servicio a las personas y la
salud, sobre todo en el rubro de adultos mayores, es el
de brindar calidad y calidez, y esto no sería posible sin el
esfuerzo diario de las empleadas y profesionales que
componen el grupo humano de El Cedro y no quería
pasarlo por alto, porque el trabajo interdisciplinario en
mi institución o en cualquier otra empresa es un pilar
fundamental para el desarrollo de la misma.
Sos una dirigente quilmeña integrante de Mujeres
Líderes en Acción. ¿Qué es esta entidad?
Quiero agradecer a Mujeres Líderes en Acción Asociación
Civil y a su representante Sandra Torres, por haber pen-
sado en mí para la nominación.
Mujeres Lideres es un espacio que reúne a mujeres profe-
sionales, empresarias, comerciantes, emprendedoras, e
industriales.
Como entidad estamos adheridas a la Federación Em-
presaria de la Provincia de Bs As (FEBA), y trabajamos
activamente con la rama de mujeres de FEBA (MEFEBA)
las cuales están representadas por más de 100 cámaras
adheridas de la Provincia de Bs As, las cuales trabajan
por la igualdad de género de oportunidades y visilibilizar
el trabajo de las mujeres.
Además promovemos el desarrollo profesional y económico
de las mujeres, las capacitamos y tejemos redes. Y trabajamos
para lograr la igualdad de oportunidades en todos los
ámbitos. Y visibilizar el trabajo de las mujeres.



Centro Autorizado
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  Hasta el miércoles 15 de noviembre se realiza la inscripción al Seminario Universitario de Verano

2024 para aspirantes a estudiar en las carreras de Ingeniería que dicta la Facultad Regional

Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional: Civil, Eléctrica, Electrónica, Industrial, Mecánica
y Química.

  El Seminario se compone de tres módulos (Orientación Universitaria, Matemática y Física) y se

dictará entre fines de noviembre y marzo, en modalidad combinada (presencial y virtual), en horario
a elección: turno mañana (de 8.30 a 12 h) o noche (de 18 a 21.30 h). Su aprobación es requisito para

comenzar a cursar materias de la especialidad elegida.

  Podrán inscribirse aspirantes a cursar por primera vez en la Facultad, así como también personas
reinscriptas que hayan cursado el Seminario en invierno 2023, o en instancias anteriores, y adeuden

alguno de los módulos.

  Para acceder a los requisitos e instructivos de inscripción, ingresar en el link correspondiente a la
especialidad que se elija:
https://fra.utn.edu.ar/ingenieria-civil-inscribirme/
https://fra.utn.edu.ar/ingenieria-electrica-inscribirme/
https://fra.utn.edu.ar/ingenieria-electronica-inscribirme/
https://fra.utn.edu.ar/ingenieria-industrial-inscribirme/
https://fra.utn.edu.ar/ingenieria-mecanica-inscribirme/
https://fra.utn.edu.ar/ingenieria-quimica-inscribirme/

 En momentos donde voceros de La Libertad Avanzan buscan instalar el
"fraude", la Justicia electoral con jurisdicción sobre la Provincia informó
que La Libertad Avanza de Javier Milei entregó menos boletas que las
necesarias para el balotaje.
  "Que redoble sus esfuerzos en cuanto a la provisión y reposición de
boletas que corresponde realizar a sus fiscales", reclamó la Justicia Electoral
integrada por el presidente de la Suprema Corte Bonaerense, Sergio Torres,
el juez Federal de La Plata con competencia electoral Alejo Ramos Padilla
y el presidente de la Cámara Federal de La Plata Roberto Lemos Arias.
  El documento firmado por los tres jueces se conoce justo en el medio de
anuncios de futuro fraude y eventual robo de boletas por parte de Milei,
sin radicar la denuncia ni presentar pruebas.
  Los jueces establecieron que La Libertad Avanza "ha presentado sus
fajos con una cantidad sustancialmente menor de boletas que, en algunos
casos, no alcanza a un cuarto de la cantidad máxima sugerida, notándose
también en muchos casos que la cantidad de fajos tampoco alcanza a
cubrir todas las mesas de los municipios que se están procesando para su
entrega en el Correo, lo que obligó a sacar fajos de las bolsas de
contingencia, o inclusive restarlos de otros municipios de procesamiento
posterior, para poder completar las mesas".



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

  El 14 de agosto y el 7 de octubre de este año representantes de
organizaciones sindicales, sociales y empresarias, junto a reconocidos
economistas, comenzamos a reunirnos en Avellaneda Trabajo y
Producción, un encuentro coherente con la participación y el diálogo
que promueve nuestro Intendente Jorge Ferraresi.
  Lo hicimos y hacemos ante la necesidad de alcanzar consensos
sobre el imprescindible cambio estructural que necesita nuestro país,
cuando el próximo 19 de noviembre debemos decidir quién lo
gobierna.
  Creemos, como afirma Sergio Massa, que ese gobierno no puede
ser otro que un Gobierno de Unidad Nacional. Que, como él dice,
necesita ser un Gobierno multisectorial. Es decir, no restringido sólo
a representantes político partidarios; debe involucrar también a las
representaciones de los trabajadores, de los empresarios, de la
economía formal y social, a expertos de las distintas regiones de
nuestro país.
  Por ello nos comprometemos en la convocatoria que realiza el
candidato a Presidente de Unión por la Patria, a construir 10
consensos básicos, en un camino de acuerdo de fuerzas políticas,
económicas y sociales, para la unión nacional, imprescindible para
constituir ese Gobierno.
  Es más, coincidimos enfáticamente con Sergio Massa, en que "El
primer gran acuerdo tiene que ser alrededor del trabajo y la
producción. Nuestro enorme desafío como nación es el de defender
a la industria nacional frente a tantas ideas y a tantos ataques
sistemáticos de aperturas indiscriminadas de la economía que
destruyen esfuerzo de empresarios y salarios de trabajadores."
 Que hay que definir: "un modelo de producción y trabajo en el que
desde los sectores de la economía popular hasta las grandes empresas
de la Argentina sientan que construimos un país con mejora de
ingreso, un proyecto de desarrollo de empresarios nacionales y un
proyecto federal de distribución de la inversión en la Argentina porque
ese es, tal vez, el desafío más importante."
  Con "Generación de empleo registrado, generación de buenos
salarios, generación de inversión genuina frente a la especulación
financiera y generación de crecimiento con inclusión para el desarrollo
económico de la Argentina."
  Estas definiciones son coherentes con los objetivos de Avellaneda,
Trabajo y Producción, que viene analizando consensos sobre reforma
y simplificación tributaria; matriz productiva y planificación; reforma
financiera e inversión; empleo y organización del trabajo acorde a los
nuevos estándares tecnológicos, claves para superar la encrucijada
en que nos encontramos.
  Sabemos que Argentina tiene los recursos necesarios para lograrlo
y es inadmisible malgastarlos, queremos y necesitamos vivir bien
con una única economía sustentable, sin condicionamientos externos,
productiva, eficaz, eficiente, con iguales derechos para todas y todos,
sin exclusiones – integrando todo el trabajo y la producción real de la
que participan millones de trabajadores y emprendedores hoy en
una inadmisible precariedad.
  No hay otra opción. Lo otro es la perpetuación del conflicto y la
polarización, insistir en la destrucción del entramado productivo, de
fuentes de trabajo, en una apertura suicida de la economía y en una
caótica e inviable resignación de la moneda nacional
 Esos consensos básicos y ese Gobierno de unidad nacional son
imprescindibles para dar vuelta la página, para alcanzar la Argentina
del Trabajo y la Producción, para seguir construyendo en Avellaneda
y en nuestra Provincia de Buenos Aires.
EL 19 DE NOVIEMBRE LA UNICA OPCION
ES MASSA PRESIDENTE
Avellaneda, 12 de noviembre de 2023

CGT REGIONAL AVELLANEDA LANUS - CTA DE LOS
TRABAJADORES - CTA AUTONOMA
UTEP (TRABAJADORES ECONOMIA POPULAR) - FRENTE
PRODUCTIVO
El Encuentro Avellaneda, Trabajo y Producción, que coordinan Carlos
Lombardo, Secretario de Producción de la MDA y el dirigente bancario
Eduardo Berrozpe con Héctor Villagra ( CGT regional), Daniel Moreira
y Gustavo Avalos (Frente Productivo)Tupac Gómez ( CTA de los
Trabajadores,Avellaneda), Diego Bartolotta ( UTEP) , Gabriel Aguiar
( CTA Autonoma Avellaneda) dió a conocer el siguiente comunicado.



  El presidente de Industriales Pymes Argentinos, Daniel Rosato,
sobre la propuesta de Sergio Massa en contraste con la de Javier
Milei de cara al balotaje. "Milei significa retroceder a la década del
'90 donde tuvimos una dolarización a medias, desempleo del 25%,
cerraron miles de industrias y se quebró la familia argentina".
  "Milei en su plataforma política no habla de industria, ni de trabajo,
ni de las PyMes. Sergio Massa está planteando un futuro para el
sector industrial PyMe, crecimiento, desarrollo a través de medidas
muy concretas, herramientas que le está dando a nuestro sector, a la
industria, para poder desarrollarse a futuro". señaló.

  Este mes, INAR celebra con orgullo 33 años de dedicación y compromiso consolidándose
como Centro Referente brindando servicios de rehabilitación neurológica y
traumatológica con el mayor confort.
  Nació allá por el año 1990 en el corazón mismo de la Ciudad de Bernal -partido de
Quilmes-, con una gran visión: la de brindar siempre la mejor rehabilitación priorizando el
bienestar integral del paciente: físico, psicológico y social. Desde su fundación, se ha
dedicado a ofrecer tratamientos de rehabilitación de la más alta calidad, marcando una
diferencia significativa en la vida de sus pacientes y en el sistema de salud.
  A lo largo de estos 33 años, INAR ha mantenido su compromiso con la innovación y la
expansión. Hoy, se ha transformado en un Centro Integral con amplios y funcionales
espacios dotados de la tecnología médica más avanzada. Dentro de sus instalaciones,
los pacientes reciben tratamientos personalizados y específicos para cada patología, lo
que garantiza una atención de la más alta calidad.
  Su moderna infraestructura cuenta con gimnasios equipados con tecnología de
vanguardia y una planta física con capacidad de más de 5000 m2.
  Estratégicamente ubicado en la zona sur, a pocos metros de la Autopista Buenos Aires
- La Plata, permite un alto nivel de accesibilidad desde las principales ciudades. Además,
cuenta con un helipuerto que favorece la atención rápida y efectiva de pacientes de todo
el país e incluso de países limítrofes, eliminando las barreras geográficas como obstáculo.
Uno de los distintivos son sus confortables habitaciones, ya que cuentan con un alto
nivel de luminosidad, camas de internación, equipadas con todos los dispositivos
especiales y adaptaciones necesarias para el entrenamiento de los pacientes.
  La confianza que las mejores obras sociales y organizaciones de salud han depositado
en INAR para la derivación de pacientes es un sólido testimonio de la calidad y el
compromiso de la institución. La significativa inversión realizada en INAR no solo
fortalece la organización, sino que también contribuye al crecimiento y desarrollo del
país, un compromiso que la institución reafirma a diario.
  El éxito como Empresa no hubiera sido posible sin el apoyo permanente de un equipo de
profesionales altamente calificado. Un personal totalmente comprometido con la visión
y misión institucional.
  INAR siempre estará agradecido a sus pacientes y a sus familias que durante todo este
tiempo han elegido esta institución, consolidándose en un Centro Modelo que apuesta

por la salud y el bienestar de todos los argentinos.
TODA LA INFORMACION EN UN CLICK: https://www.inar.com.ar/

  El concejal electo por Unión por la Patria en
Avellaneda Luca Bertolotto analizó la recta final
de la campaña de cara al balotaje del domingo y
fue optimista sobre las posibilidades de Sergio
Massa de ser el próximo presidente.
  "Estamos aparentemente en un escenario de
paridad y más allá de eso, en nuestro espacio
estamos confiados. La gente va a terminar
acompañando en su mayoría", vaticinó el
dirigente del Frente Renovador.
  En este marco, sostuvo que "va a primar un
poco más la cordura y el modelo de país sensato, no uno de experimentos raros, que, si bien se entiende
que mucha gente la está pasando mal y está enojada, no se está para un salto al vacío".
  Evaluó, asimismo, que la campaña de Massa "fue muy buena de principio a fin, siempre estuvo planteada
para llegar a un balotaje. Fue muy bien armada desde el principio donde se intentó hablarle al público
peronista, en la segunda etapa hablarle al público más de centro y ahora están apuntándole a los sectores
más esquivos, todo en pos de ir a un gobierno superador de la grieta y plantear una nueva etapa en el país
en la que estén la mayor parte de los sectores adentro y empujando para el mismo lado".
  En tanto, sobre el candidato a presidente por La Libertad Avanza, sostuvo que "hay muchas cosas de un
eventual gobierno de (Javier) Milei no se pueden saber. Las alternativas que él está planteando son entre
malas o pensadas sin demasiada profundidad como cuando habla del sistema educativo o directamente
malas para el desarrollo de cualquier Nación, no solamente Argentina.


